



Degollado
Somos Todos!

H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL 2018 - 2021

Oficio: INMDE0015

Mtro. Antonio Medina Fuentes.

Presidente Municipal.

La que suscribe la Lic. Blanca Estela Guzmán Estrada, Directora del Instituto Municipal de la Mujer, por medio del presente reciba un cordial saludo y a su vez el más sincero de mis respetos deseándole un buen día. Le adjunto la información del reporte de actividades de los meses diciembre y enero, así como la planeación de actividades del mes de febrero:

Actividades diciembre-enero.

Se dio apoyo al equipo de promoción económica y cultura para los festejos de las fiestas patronales y las fiestas decembrinas, se atendieron a 3 mujeres con casos de violencia domestica (los cuales requieren de atención psicológica) tratando de dar seguimiento y atención personalizada, se está apoyando a la Sra. Susana Escamilla para dar una clase fitness, iniciamos con los talleres de prevención de embarazo en la adolescencia, con el apoyo del centro de salud, con un calendario de enero hasta marzo, asistimos a una capacitación al instituto Jalisciense con el fin de estar más informadas acerca de nuestras actividades, se dio continuidad a la entrega de los resultados de las mamografías, seguimos también recibiendo documentación para las tarjetas de INAPAM, participamos en las actividades de los reyes magos, levantamiento y rosca de reyes, se llevó a cabo una reunión con el regidor Edgar Rodríguez y el directos de deportes Carlos Emigdio para iniciar la planeación de las actividades del día internacional de la mujer.



Degollado
Somos Todos!

H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL 2018 - 2021

Planeación de actividades febrero.

Durante este mes se pretende, continuar con los talleres de prevención del embarazo en la adolescencia, con el apoyo de escuela para padres en la secundaria, nos reunimos con promoción económica y cultura para planear las actividades del carnaval, debido a la solicitud de las personas iniciaremos con un nuevo taller de automaquillaje, visitar a las comunidades que aún no hemos visitado para dar a conocer un crédito para personas emprendedoras así como continuar hablándoles de sus derechos y les entregaremos información recibida del IJM.

Sin más por el momento me despido de usted, agradeciendo sus atenciones y quedando como su más atenta y segura servidora.

Ayuntamiento de Degollado
Degollado Jalisco, a 14 de enero de 2019

Blanca Estela Guzmán Estrada

Lic. Blanca Estela Guzmán Estrada
DIRECTORA DEL INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES
DEGOLLADENSE

Reporte De Actividades Instituto de la mujer

12 y 13 de noviembre se realizaron los talleres de auto maquillaje (la 3 clase del curso).

15 de noviembre elaboramos el reporte detallado con las psicólogas, supervisando que todos los puntos estuvieran completos y en forma.

Se estuvo trabajando con varios puntos y actividades, realizadas 15 ,16 ,17 de noviembre del año en curso 2018 se organizó el foro Regional con CD en degollado del día internacional de la violencia contra la mujer.

El 16 de noviembre también se realizó el taller con las psicólogas en el terrero y el castillo, con las pláticas acordadas al calendario.

17 de noviembre investigué y pedí la información necesaria con el proyecto de transversalidad, recaudando información para cumplir con los requerimientos acordados, y pidiendo toda la información correspondiente para poder contribuir con el proyecto y los requerimientos que pide el área correspondiente a transversalidad.

18 de noviembre estuve en contacto con la anterior directora de administración pasada para el mismo proyecto de transversalidad y contribuyendo varios puntos del proyecto que hacían falta.

19 y 20 de noviembre realizamos todos los preparativos para la conferencia, del maltrato contra la mujer, elaboramos 400 paquetes de galletas para brindarles un desayuno a las personas que asistieron a la conferencia, se redactó el perifoneo, las hojas de registro para tener un control de personas que asistieron.

21 de noviembre fue la conferencia en nuestras instalaciones del día internacional del maltrato contra la mujer, la cual tuvimos mucho éxito, y estuve muy contenta con la respuesta de las personas que participaron, tanto exponentes como las personas que acudieron a ella, creo que estas conferencias son un punto importante al institutito de la mujer y me gustaría darles continuidad, si llegan más eventos de estos a nuestras instalaciones, ya que la respuesta que tuve fue muy satisfactoria.



Degollado
Somos Todos!

H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL 2018 - 2021

24 de noviembre me comuniqué con los doctores de Guadalajara para los resultados de las mamografías, de algunos que hacían falta.

25 de noviembre marcamos a todas las mujeres para que recogieran sus mamografías, también comunicándome con los hijos ausentes para la peregrinación.

26 y 27 de noviembre planifiqué mis planes y proyectos que tengo para el presente año de las propuestas que tengo pensadas realizar.

28 de noviembre estuve con las psicólogas, culminando el proyecto que realizamos el cual les pedí que lo expusieran, al presidente al secretario, y algunos regidores para contemplaran las actividades realizadas.

30 de noviembre se concluyó el proyecto con las psicólogas con la junta acordada para que tuvieran el conocimiento, del trabajo que se realizó en las rancherías.

03 de diciembre se elaboró el calendario de prevención a las escuelas a temprana edad para las pláticas que se impartirán en coordinación con el centro de salud que serán las fechas 8 de enero, 15 de enero, 22 de enero, 29 de enero, 5 de febrero, 12 de febrero, 5 de marzo, 12 de marzo y 12 de marzo del año entrante.

04 de diciembre investigué donde se podía conseguir el nacimiento navideño, y estuve al pendiente de las cotizaciones.

05 se elaboró el oficio que llegó de derechos humanos para instituto de la mujer con todos los puntos sugeridos, y toda la información acordada.

Planeación de Actividades

Acudiremos a las UDG de Atotonilco, para saber si en este ciclo habrá alumnos que quieran prestar su servicio, con la finalidad de seguir brindando los talleres en las comunidades del municipio.

Debido a la demanda, se agendará un nuevo taller de Automaquillaje y auto peinado.

Junto con la dirección de comunicación social, realizaremos videos y trípticos, para apoyarnos en dar difusión a las mujeres acerca de nuestro instituto.

Apoyaremos en las actividades de este mes. (nacimiento, posada, etc).

Sin más por el momento me despido quedando a sus órdenes para cualquier duda, observación y/o sugerencia.

Blanca Guzmán.



Instituto de la Mujer
Degolladense

Morelos # 315 Centro C.P.47080
Degollado, Jt. Tel. (345)937 1020
imd@degollado.gob.mx
mujer.degollado.gob.mx

Actividades realizadas del 1 de octubre del 2018 al 8 de noviembre por parte del Instituto de la Mujer.

En la primera semana, del 1 al 5 de octubre, se inició con la entrega-recepción, se atendieron a 3 mujeres, las cuales se canalizaron al departamento de psicología al DIF y con el juez municipal; también se inició con la planeación del evento del 19 de octubre (día internacional de la lucha contra el cáncer de mama); se tuvo una reunión con 3 psicólogas de la UDG de Atotonilco, las cuales están dando su servicio.

Durante la segunda semana del 8 al 12 de octubre, se continuo con el proyecto del 19 (promoción, patrocinadores, oficios, invitaciones, etc.), se atendieron a otras dos mujeres sin canalizar, el viernes se inició un taller en las comunidades de Huascato y La Tinajera llamado **Mujer despierta**, con el apoyo de las psicólogas en los cuales tuvimos una respuesta positiva, atendiendo al taller alrededor de 20 personas por comunidad. Tuvimos una reunión con el director de la secundaria, en la cual solicito nuestro apoyo para continuar con el taller de escuela para padres, quedando a nuestro cargo el tema **comunicación en familia**; Se recibió documentación de 23 adultos (durante todo el mes), para lo del INAPAM, quedando al pendiente 43 expedientes en espera.

En la tercera semana del 15 al 19 de octubre, seguimos con planeación del evento, dando inicio el miércoles 17 con una conferencia en El mezquite grande, apoyados por el Dr. Salvador García, teniendo una audiencia de 40 mujeres, el jueves se dio lugar la segunda conferencia en Huascato apoyados por el Dr. José Juan Orozco de Atotonilco, con una audiencia de 35 mujeres, y el viernes por la mañana acudimos a la UNIVA a la conferencia impartida por la Dra. Claudia Robles. Al mismo tiempo se ofreció el servicio de Papanicolaou por parte del centro de salud donde se atendieron a 56 mujeres, por la tarde se llevó a cabo la marcha, plasma tu huella y otra conferencia donde hubo una participación de alrededor de 250 personas, el sábado se consiguió el apoyo de una unidad médica para la práctica de mamografías, donde se atendieron 81 mujeres; Se empezó con la planeación de un taller de Automaquillaje.

En la cuarta semana del 22 al 26 de octubre, se continuo con la planeación de Automaquillaje, así como en la organización de nuevos talleres den la comunidad de Quirino y la Víbora; Se recibió una invitación a Tototlan para la conferencia de **prevención de embarazos en la adolescencia**, la cual fue de gran interés ya que es una problemática actual, que debemos atender en beneficio de nuestros adolescentes y jóvenes; acudimos con apoyo de las psicólogas y en coordinación con los delegados a las comunidades de Quirino y La Víbora a impartir el tema de igualdad de género, en la primera no hubo respuesta, en la segunda tuvimos una asistencia de 42 personas lo cual nos exige ser mejores y ver la manera de apoyar principalmente a las mujeres para mejorar su calidad de vida.

Del 29 de octubre al 2 de noviembre, estuvimos en coordinación con Luz Y Mily, planeando algunos talleres en beneficio de las comunidades, asistimos a los talleres a la Víbora y a Quirino en los cuales no hubo respuesta, en el primero porque a las personas no les llamo la atención el taller y en el segundo, debido a un mal entendido; Entregamos un requerimiento a transparencia acerca estadísticas de mujeres en nuestro municipio.

Del 5 al 8 de noviembre, iniciamos con el taller de automaquillaje, con la participación de 38 mujeres; También tuvimos un acercamiento con el comité organizador de la peregrinación de los hijos ausentes, en la cual solicitaron de nuestro apoyo para la organización de dicho evento, dicho sea de paso, que el señor Presidente nos autorizó la participación; también acudieron a nosotros unas personas de san Antonio para pedir apoyo por un problema de cáncer al cual se les ha estado apoyando.

Planeación para Noviembre y Diciembre.

Se pretende ir a otras 3 comunidades para la impartición de talleres con el fin de recabar información que nos ayude a justificar las necesidades de las mujeres y con ello poder gestionar programas.

Debido a las actividades que se desarrollaron en las comunidades, me percate de las necesidades que tienen las mujeres, de ser útiles a sus familias a sus comunidades; por tal motivo quiero implementar un taller de huaraches, específicamente en la Tinajera, pensé en este producto basado en una investigación de producción y distribución.

Continuar con el proyecto de los hijos ausentes y ver los eventos de benefisencia pública (donaton para el cáncer), para integrarlos.

Organizar una posada para mujeres.

Mi misión es promover la igualdad, y el desarrollo de las mujeres de nuestro municipio, apoyarlas en sus necesidades, hacerles saber de lo que somos capaces y desarrollar nuestras habilidades.

Agradezco su confianza y apoyo a mi dirección. Quedo a sus órdenes:
Lic. Blanca Estela Guzmán Estrada.